



ВОЕННАЯ МЫСЛЬ

ВОЕННО-ТЕОРЕТИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ

12 декабря 2017

ОРГАН МИНИСТЕРСТВА ОБОРОНЫ
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
ИЗДАЕТСЯ С 1 ИЮНЯ 1918 ГОДА

СОДЕРЖАНИЕ

КОЛЛЕГИЯ МИНИСТЕРСТВА ОБОРОНЫ
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

Вступительное слово Министра обороны Российской Федерации генерала армии С.К. Шойгу	5
Opening speech was made by the Minister of Defence of the Russian Federation General of the Army S.K. Shoigu	
В.В. ГЕРАСИМОВ — О ходе выполнения указов Президента Российской Федерации от 7 мая 2012 года № 603, 604 и развития Вооруженных Сил Российской Федерации	7
V.V. GERASIMOV — On implementing of the Executive Orders of the President of the Russian Federation of 7 May 2012 No. 603, 604 and developing the Armed Forces of the Russian Federation	
R.X. ЦАЛИКОВ — Об итогах деятельности с 2012 по 2017 год и основных направлениях развития (задачах) на дальнейшую перспективу по отдельным видам обеспечения Вооруженных Сил Российской Федерации	22
R.H. TSALIKOV — On the results of activities from 2012 to 2017 and the main directions (tasks) for further prospects on certain types of supporting the Armed Forces of the Russian Federation	
Заключительное слово Министра обороны Российской Федерации генерала армии С.К. Шойгу	29
Concluding remarks by the Minister of Defence of the Russian Federation General of the Army S.K. Shoigu	
СЛОВО ЮБИЛЯРАМ	
I.S. ДАНИЛЕНКО, В.К. КОПЫТКО, С.В. ЧВАРКОВ — Передовая «фабрика» военной мысли России: прошлое, настоящее, будущее	30
I.S. DANILENKO, V.K. KOPYTKO, S.V. CHVARKOV — The advanced «factory» of Russian military thought: past, present, future	

АДРЕС РЕДАКЦИИ:

119160, г. Москва,
Хорошевское шоссе, 38д.
Редакция журнала
«Военная Мысль»
Телефоны:
(495) 693-58-93, 693-57-73;
факс: (495) 693-58-92

Все публикации в журнале
осуществляются бесплатно.

Журнал включен в «Перечень научных изданий
Высшей аттестационной комиссии»,
публикации которых учитываются при защите
кандидатских и докторских диссертаций.

МГТУ

им. Н. Э. Баумана

СОДЕРЖАНИЕ

Е.Г. АНИСИМОВ, В.Г. АНИСИМОВ, И.В. СОЛОХОВ — Проблемы научно-методического обеспечения межведомственного информационного взаимодействия	45
Ye.G. ANISIMOV, V.G. ANISIMOV, I.V. SOLOKHOV — Problems of scientific-and-methodological support of interdepartmental information interaction in solving tasks of ensuring security and defence of the state	
А.В. ШЛЫКОВ, А.Ю. ЗОЛОТОВ — Взгляды на развитие теории закрытия воздушного пространства и ведения воздушной блокады в современных условиях	52
A.V. SHLYKOV, A.Yu. ZOLOTOV — Views on the development of the theory of closing airspace and air blockade in modern conditions	
И.В. СОЛОВЬЕВ, С.М. ЗЛОБИН — Информационное взаимодействие в сложных антропогенных системах	59
I.V. SOLOVYOV, S.M. ZLOBIN — Informational interaction in complex anthropogenic systems	
ОБУЧЕНИЕ И ВОСПИТАНИЕ	
М.А. ГАРЕЕВ — О выработке у офицеров качеств и навыков, необходимых для проявления высокого уровня военного искусства	65
M.A. GAREYEV — On the development of the officers' qualities and skills necessary for manifesting their high level of military art	
СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ	
С.Ю. КОРОСТЕЛЁВ, Н.Ю. КОМРАКОВ, А.А. ДМИТРИЕВ — У истоков разработки характеристик уязвимости воздушных целей	77
S.Yu. KOROSTELYOV, N.Yu. KOMRAKOV, A.A. DMITRIYEV — At the origins of the development of the characteristics of aerial targets vulnerability	
ПОЗДРАВЛЯЕМ ЮБИЛЯРОВ	81
CONGRATULATIONS TO THE JUBILEE PERSONS	
ИНФОРМАЦИЯ ОБ АВТОРАХ	88
INFORMATION ABOUT THE AUTHORS	
УКАЗАТЕЛЬ СТАТЕЙ	90
INDEX OF ARTICLES	